

MANAJEMEN PADUKUHAN RAMAH ANAK DI KAPANEWON SEYEGAN KABUPATEN SLEMAN

Oleh: Lantip Diat Prasojo, Aman, Fery Muhamad Firdaus, Awanis Alkalili

ABSTRAK

Kasus kekerasan pada anak di DIY pada tahun 2022 didominasi oleh kekerasan di lembaga pendidikan dan di lingkungan sebanyak 654 kasus, sedangkan di Kabupaten Sleman tercatat 145 Kasus. Kekerasan pada anak didominasi oleh pelecehan seksual dan tindakan bullying yang dilakukan oleh sejawat atau orang yang lebih dewasa. Aspek-aspek utama yang harus diperhatikan dalam menciptakan Padukuhan Ramah Anak di wilayah antara lain mendeskripsikan partisipasi dan peran aktif anak-anak dalam mengembangkan dan mempertahankan Padukuhan Ramah Anak, mengetahui kondisi saat ini dari Manajemen Padukuhan Ramah Anak, mengetahui aspek-aspek utama yang harus diperhatikan dalam menciptakan Padukuhan Ramah Anak.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif untuk mengungkap berbagai informasi kualitatif dengan deskripsi-analisis yang teliti dan penuh makna. Hasil pada penelitian ini mengungkapkan bahwa infrastruktur fisik di cukup baik, dengan akses jalan yang layak dan pemukiman yang tertata rapi. Pengembangan program-program khusus yang mendukung anak-anak dalam aspek kesehatan, pendidikan, dan kebudayaan.

Saran pada penelitian antara lain perlu kolaborasi antara pemerintah, sekolah, dan masyarakat, pendidikan dan pelatihan bagi orang tua, memanfaatkan teknologi guna meningkatkan komunikasi. Memperkuat Manajemen Padukuhan Ramah Anak mencakup peningkatan pelibatan anak-anak dalam proses pengambilan keputusan yang memengaruhi kehidupan mereka, penyediaan lebih banyak fasilitas pendukung anak seperti taman bermain, ruang belajar, dan tempat rekreasi, sosialisasi pendidikan untuk masyarakat mengenai pentingnya lingkungan yang ramah anak, kolaborasi dengan lembaga pendidikan dan organisasi non-pemerintah untuk mengembangkan program pendidikan dan pelestarian lingkungan yang melibatkan anak-anak. Melibatkan anak-anak dalam proses perencanaan dan pengembangan Padukuhan Ramah Anak, sehingga mereka merasa memiliki keterlibatan langsung.

Kata Kunci: *Manajemen, Ramah anak*